



Monitoreo Conafe 28 de agosto de 2018

28 de agosto	Entidad	Página
Evaluarán el aprendizaje del alumnado de 4º de primaria	Colima	2
Falta por entregar el 50% de uniformes escolares	Aguascalientes	3
Recomienda Conafe Tehuacán a líderes educativos viajar en grupo ante inseguridad	Puebla	5
Atiende SEBIEN trámite de becas para CONAFE	Tamaulipas	6
Lectura Recomendada / Cada presidente lanza su reforma educativa		7





Evaluarán el aprendizaje del alumnado de 4º de primaria



COLIMA (27/ago/2018). La Secretaría de Educación llevará a cabo la aplicación del examen del Plan Nacional para la Evaluación de los Aprendizajes Diagnóstico 2018, a alumnado de 4º grado de primaria, cuyos resultados permitirán valorar los conocimientos que han alcanzado desde el primer grado en las asignaturas de Español y Matemáticas.

Esta evaluación que implementa la Secretaría de Educación Pública, por medio de la dirección general de Evaluación de Políticas, se realizará el 5 y 6 de septiembre a 12 mil 701 alumnos, de 647 grupos, de 470 escuelas públicas y privadas, incluidas Conafe.

El objetivo de esta evaluación es contar con un diagnóstico sobre los temas que representarán un mayor reto de aprendizaje para los alumnos; apoyar en el fortalecimiento de la enseñanza y la mejora en el aprendizaje del alumnado durante este ciclo escolar; así como ofrecer información pertinente y oportuna a las escuelas para contribuir en su mejora educativa.

https://manzanillonews.mx/2018/08/evaluaran-el-aprendizaje-del-alumnado-de-4o-de-primaria/

https://www.meganoticias.mx/colima/noticia/evaluaran-aprendizaje-de-alumnos-de-4o-primaria/23895





Falta por entregar el 50% de uniformes escolares



Inicio Aguascalientes México Mundo T

Falta por entregarse el 50% de uniformes escolares



Muestra un retraso del 50% la entrega de los uniformes escolares proporcionados por Gobierno del Estado y el Instituto de Educación de Aguascalientes (IEA) para el ciclo escolar **AGUASCALIENTES**

(27/ago/2018).

Muestra un retraso del 50% la entrega de los uniformes escolares proporcionados por Gobierno del Estado y el Instituto de Educación de Aguascalientes (IEA) para el ciclo escolar que ya ha comenzado.

El director general del IEA, Raúl Silva Perezchica, declaró que se tiene prácticamente todo listo para comenzar la repartición de los uniformes en escuelas primarias y posteriormente en secundarias

a partir de este día, y señaló que aunque el IEA ya tiene en su posesión cerca del 50% de los uniformes, por decisión propia optaron por esperar para iniciar la entrega.

"Esta semana, aún que ya tenemos uniformes en bodegas, no hemos querido hacerlo porque es una dinámica tan fuerte la del nuevo modelo educativo, que no queremos digamos contaminar con otro evento que es el de la entrega de uniformes en las escuelas que nos lleva a veces dos o tres horas por cada grupo".

La repartición de los uniformes escolares, según agregó, se tiene contemplado que culmine en la tercera semana de septiembre, incluyendo los uniformes deportivos, que son clasificados como extraordinarios y se reparten en las escuelas marginadas y de **CONAFE** que se tienen previstas beneficiar.

En caso de que el estudiante solicite un cambio de talla en su uniforme, Silva Perezchica compartió que es necesario realizar un trámite para que éste se lleve a cabo, mismo que puede demorar de dos a tres días más.





"La entrega no solamente significa llevarlos, sino que al final, cuando lo entregues, tienes el riesgo entre comillas, de que te lo regresen porque no le quedó la talla, y hay que implementarle tiempo también por parte de maestras y maestros".

https://luceroalvarez.com.mx/index.php/aguascalientes/13282-falta-por-entregarse-el-50-de-uniformes-escolares





Recomienda Conafe Tehuacán a líderes educativos viajar en grupo ante inseguridad



PUEBLA (27/ago/2018). coordinador académico del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe), región Tehuacán, Víctor Vera León señaló que hasta el momento ninguna figura educativa del consejo ha sufrido alguna violencia durante su permanencia en su comunidad, pero en el caso de los municipios donde existe mayor inseguridad se les realizan recomendaciones algunas los ióvenes.

Recomendó a los líderes educativos viajar en grupo, salir con el equipo de trabajo para aquellos que se encuentran ubicados en comunidades donde el Conafe ofrece el servicio de varios programas, ya sea de preescolar, primaria o secundaria, para que los padres de familia los esperen en un punto específico, y posteriormente trasladarlos a las escuelas. En caso de sentirse en riesgo, reportarse a la oficina y comunicárselo a la comunidad.

Vera León indicó que han surgido algunas situaciones, pero ya fuera de sus funciones, como el robo de sus pertenencias en otros lugares. En las reuniones que se sostiene con los integrantes de la asociación de padres de familia APEC se hace hincapié en la seguridad de los líderes educativos, principalmente en Cañada Morelos, debido a que está catalogado como uno de los lugares inseguros, expresó el entrevistado.

Señaló que del municipio de Cañada Morelos se habla por el robo de combustible y asaltos, por lo que se enfatiza mucho el tema de seguridad con los habitantes, ante esta situación se mantiene la comunicación de manera constante con los jóvenes que se les asignan las escuelas que se encuentran en la zona.

http://tehuacandigital.com.mx/web/mostrarNoticia.php?id=3481





Atiende SEBIEN trámite de becas para CONAFE



TAMAULIPAS (26/ago/2018). La Coordinación municipal de la Secretaría de Bienestar, está atendiendo el trámite de Becas para alumnos de CONAFE, que antes se denominaban Beca del Programa de Bienestar Educativo, cuyo proceso habrá de concluir el próximo 28 de agosto.

Es Luis Alberto Acosta Mendiola quien dio a conocer lo anterior, añadiendo que por instrucciones del Coordinador de Programas Educativos de la Subsecretaría de Bienestar Social, para el trámite de una Beca para alumnos de CONAFE, entre

algunos de los requisitos se encuentra la copia de calificación del grado anterior en primaria y secundaria, ya que para preescolar solo se requiere constancia; comprobante de domicilio no mayor a 3 meses de antigüedad, así como la curp del alumno y sus padres.

Refiere asimismo el funcionario, que estos apoyos para alumnos de CONAFE fueron dispuestos de manera directa por el gobernador, Francisco García Cabeza de Vaca, razón por la cual el trámite se lleva a cabo a través de la SEBIEN.

http://elredactor.mx/index.php/locales/85-ultimas/41250-atiende-sebien-tramite-de-becas-para-conafe





Lectura recomendada 28 de agosto de 2018



POLÍTICA / LUNES 27 DE AGOSTO DE 2018

Cada presidente lanza su reforma educativa

Ninguna de las reformas termina de madurar, señalan los expertos







Alejandro Suárez

En lo últimos 26 años, México ha experimentado cuatro reformas educativas. Esto significa que en promedio cada 6.5 años (poco más de lo que tarda una generación en cursar la primaria) nuestro país realiza cambios a modelo educativo.

Con esta historia a cuestas, el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, prometió derogar la reforma educativa anterior y elaborar la otra cuando asuma el cargo el 1 de diciembre.

El hecho de que el modelo cambie prácticamente cada sexenio impide su maduración, que a decir de las autoridades educativas tarda hasta 20 años, lo cual repercute directamente en la calidad de la educación, explicó Bertha Fortoul Olliver, especialista en educación de la Universidad La Salle.

"Es un hecho que estamos retomando la posición de que cambio de gobierno implica cambio de modelo educativo, que fue nuestra forma de operar durante los 80 y los 90. Esta vez estamos retomando este modelo de cambio de partido en el poder, cambio de personas, y eso a la larga no favorece los modelos formativos de largo alcance", dijo la especialista.

De acuerdo al estudio "La escuela que queremos" de la organización Mexicanos Primero, las cuatro reformas son: Modernización,

La Nueva Escuela Mexicana, Reforma Integral de la Educación Básica y la Reforma Educativa. La reforma de la Modernización fue impulsada por Carlos Salinas y Ernesto Zedillo, cuyos ejes principales fueron la federalización de la educación, la renovación de los contenidos y materiales, y revalorización de la profesión magisterial.

A partir de esta reforma, se le otorgó la facultad a los 31 estados de la República (excepto el entonces Departamento del Distrito Federal) de ejercer el control de la educación básica, lo cual incluía nómina.





Respecto a los nuevos contenidos, en 1997 se reformaron para darle prioridad a la enseñanza de español, matemáticas, sin dejar de lado los conocimientos sociales y del entorno natural. Finalmente, al magisterio se le prometió mejorar en su formación, actualización, salario profesional, vivienda, carrera magisterial y aprecio social por su trabajo. Esta reforma aguantó hasta la alternancia; en 2003 Vicente Fox impulsó su propia visión educativa. Aunque no reformó la ley, en la práctica trató de implementar novedades para crear La Nueva Escuela Mexicana.

Así llegaron Enciclomedia y una reforma a la educación secundaria que al término del sexenio no tuvieron continuidad.

Lo único que persiste es el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación, creado en 2002, pero sin autonomía. Para el sexenio de Felipe Calderón, de nueva cuenta se registró un cambio en la política educativa, ahora con la llamada

Reforma Integral de la Educación Básica (RIEB), la cual planteó como principal eje la homologación curricular entre todos los niveles para darle prioridad a las competencias.

Es en este sexenio cuando comienzan las evaluaciones: ENLACE para los alumnos y exámenes sin consecuencias para los maestros.

La RIEB murió con el sexenio y fue sustituida en 2013 por la Reforma Educativa de Enrique Peña Nieto. Ahora, la evaluación magisterial sería obligatoria y con consecuencias, mientras que en los salones de clase se cambiaría a un nuevo Modelo Educativo con enfoque en lo socioemocional y con las competencias para aprender a aprender, todo incluido en nuevos libros de texto. También se sustituyó a ENLACE por PLANEA.





Para Fortoul Olliver, los cambios tan radicales de política pública en educación impiden madurar las reformas. Y ahora que viene el cambio de gobierno se prevé la derogación de la última reforma educativa, la cual ni siquiera tiene seis años, tiempo que tarda un niño en cursar la primaria, es de entender que México esté en los últimos lugares de desempeño escolar de la OCDE. "Uno de los factores, no es el único, es que no damos tiempo a que las dinámicas de las aulas se modifiquen y se consoliden. Vamos a cambiar y no damos tiempo a que se consoliden, porque todo ello implica una formación de maestros y no damos tiempo a que eso se dé, y lo volvemos a modificar", dijo la especialista.

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/cada-presidente-lanza-su-reforma-educativa-1946562.html